

10 August 2022

Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates

Attn: Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer

١٠ أغسطس ٢٠٢٢

سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

المحترم
عناية السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي

Re: SHUAA Capital psc earnings conference call

الموضوع: المؤتمر الهاتفي لنتائج شعاع كابيتال ش.م.ع

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،،،

We wish to inform you that the conference call of SHUAA Capital psc (the "**Company**") will be held at 3:00 pm on Thursday 11th August 2022 to discuss the Company's financial results for Q2, 2022.

نود إعلامكم بأنه تم تحديد موعد المؤتمر الهاتفي لشركة شعاع كابيتال ش.م.ع "الشركة" في تمام الساعة الثالثة عصراً من يوم الخميس الموافق ١١ أغسطس ٢٠٢٢ وذلك لمناقشة نتائج أعمال الشركة المالية عن الربع الثاني من العام ٢٠٢٢.

To pre-register for this call, please go to the following link: <https://bit.ly/shuua-q22022>. For those wishing to attend the call by Telephone, please see the details below:

يمكنكم التسجيل المسبق لحضور المؤتمر من خلال الرابط التالي: <https://bit.ly/shuua-q22022> ، وعلى من يرغب في الحضور هاتفياً استخدام قنوات الاتصال التالية:

Dial-in Details:

أرقام الهاتف:

UAE: 800 0357 04553
KSA: 800 850 1269
UK: 0800 640 6441

الإمارات: ٨٠٠ ٣٥٧ ٤٥٥٣
السعودية: ٨٠٠ ٨٥٠ ١٢٦٩
المملكة المتحدة: ٨٠٠ ٦٤٠ ٦٤٤١

Meeting ID: 586646

رقم التعريف: ٥٨٦٦٤٦

More details on the conference call can be found on the Company's web page through the following link: [Q2 2022 Earnings Results Call - SHUAA Capital](#)

يمكن الإطلاع على مزيد من التفاصيل المتعلقة بالمؤتمر الهاتفي على موقع الشركة عبر الرابط التالي: [Q2 2022 Earnings Results Call - SHUAA Capital](#)

We will be providing a brief of the discussions following end of the conference call.

وسوف نوافيكم بموجز لما تم مناقشته وذلك عقب انتهاء المؤتمر الهاتفي.

Sincerely yours,

Bachir Nawar
Chief Legal and Compliance Officer



وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ،،،

بشير النوار
رئيس الدائرة القانونية والالتزام

SHUAA Capital p.s.c.

Head Office: The H Hotel Dubai, Office Tower, Level 15, Office No. 1502

P.O. Box: 31045, Dubai, United Arab Emirates

Tel: +971 (4) 330-3600, Fax: +971 (4) 330-3550

E-mail & Website: info@shuua.com, www.shuua.com

A financial investment company licensed and regulated by the U.A.E. Securities and Commodities Authority under registration number 703036. Commercial License No. 200219

شعاع كابيتال ش.م.ع.

المكتب الرئيسي: فندق "ذا إتن" ، برج المكاتب، الطابق ١٥، مكتب رقم 1502

ص.ب: ٣١٠٤٥، دبي، الإمارات العربية المتحدة

هاتف: 330 3600 (4) 971+، فاكس: 330 3550 (4) 971+

البريد و الموقع الإلكتروني : info@shuua.com ، www.shuua.com

شركة استثمار مالية مرخصة وخاضعة لرقابة هيئة الأوراق المالية و السلع

تحت رقم الترخيص ٧٠٣٠٣٦، رخصة تجارية رقم 200219